
 

 

質問者 
 通告２番 

   １番  鈴木 磯美 議員     

通告時間 ３０分 

答弁者 町 長 

質問事項 
１ 新型コロナウイルス感染症対策ついて 

２ 防災・減災対策の進捗状況について 

要 旨 

１ 新型コロナウイルスが世界中にまん延する今、各地で官民を問

わず懸命な対応により感染爆発の抑制に取り組んでいる。 

県の「神奈川モデル」推進に関連して、重点医療機関に指定さ

れている地元基幹病院や院内感染が発生している近隣の基幹病

院があるが、今後医療崩壊も危惧されている。 

町内においても、慢性疾患等の治療のため診療を続けている医

療機関や、入所者の重症化や集団感染が懸念される介護施設で

は、懸命の感染防止対策が取られている。 

このように出口戦略の見えない中、以下のことを伺う。 

(1) 町内の医療機関や介護施設等に対し、不足する物資等を提供

するなどの支援策を講ずる考えは。 

(2) 風水害や地震等の災害時における応援協定を締結している

事業所や不足する物資等の調達能力がある事業所へ協力を

要請する考えは。 

(3) 町内事業所は、県の自粛要請により休業や時短営業で収入が

激減しており、また先が見えず長期化が懸念されている。テ

イクアウトやデリバリーを行っている事業所の情報を町ホ

ームページや広報等で提供する考えは。 

 

２ 今年も全国的に異常気象が懸念されており、防災・減災対策は

重要な課題である。 

そこで、昨年６月第２回定例会において行った一般質問の進捗

状況について、以下のことを伺う。 

(1) いこいの村あしがらとの災害時応援協定の締結の進捗状況

は。 

(2) 災害時における物資搬送体制の協定締結の進捗状況は。 

 


